
Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language: 
 
 
Beyond Capital Partners beteiligt sich an BigCityBeats GmbH zur Unterstützung der globalen 
Expansion von World Club Dome  
 
Oktober 2018, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („Beyond Capital“) 
beratene Beyond Capital Partners Fund I hat sich an der in Frankfurt ansässigen BigCityBeats GmbH 
(„BCB“) durch den Erwerb einer 51%-Mehrheit beteiligt. Über den Kaufpreis haben die Parteien 
Stillschweigen vereinbart. 
 
Seit ihrer Gründung im Jahr 2005 hat sich die BigCityBeats Gruppe unter den führenden Produzenten 
und Veranstaltern von Stadionevents für Club Music etabliert und mit ihrer Marke „World Club Dome“ 
einen globalen Markenkern geschaffen. Gemeinsam mit Beyond Capital Partners wird der 
internationale Roll-Out von BigCityBeats sowie deren Marken und Eventformaten „World Club Dome”, 
„World Club Dome - Winter Edition“, „Zero Gravity“ und „World Club Dome Cruise Edition“ global 
weiter vorangetrieben. 
 
Bernd Breiter, geschäftsführender Gesellschafter und Gründer von BigCityBeats zu der Transaktion: 
„Wir haben in den vergangenen 15 Jahren behutsam und nur aus eigenen Kräften eine inzwischen 
weltweite etablierte Marke aufbauen können. In den letzten Jahren erleben wir zudem eine rasante 
Expansion unseres Eventkonzeptes BigCityBeats WORLD CLUB DOME in andere Länder. Wir beschreiten 
daher auch gerne mal innovative und ungewöhnliche Wege. So haben wir begonnen ganze 
Kreuzfahrtschiffe in schwimmende Clubs umzubauen, genauso wie Passagierjets oder ICE Züge. Die 
größte Herausforderung und zugleich das spannendste Projekt war gemeinsam mit der ESA European 
Space Agency den ersten schwerelosen Club in einem Zero-G Flugzeug zu erschaffen. Damit konnten 
wir im Februar 2018 eine mediale Reichweite von circa 1 Milliarde Menschen weltweit erzielen. Ich sehe 
in dieser Expansion ein hohes Potenzial für uns, wofür wir jedoch unsere Ressourcen entsprechend 
ausweiten müssen. Für unsere Expansion suchten wir daher einen starken Partner an unserer Seite. Ich 
bin deshalb sehr froh darüber mit Beyond Capital Partners einen starken, professionellen und 
begeisterungsfähigen Partner gefunden zu haben, mit dem ich meine Pläne verwirklichen und 
gleichzeitig den Spirit eines familiengeführten Unternehmens beibehalten kann.“  
 
 
„BigCityBeats und die Familie Breiter vereinen mehr als zwanzig Jahre erfolgreiche Musik- und 
Entertainment-Erfahrung in Deutschland und stehen mittlerweile unter dem Brand „World Club Dome“ 
für eine der relevantesten und erfolgreichsten Marken im Event und Club-Music Segment weltweit. Die 
Kombination aus hoher unternehmerischer Verbundenheit, langjähriger Erfahrung und der Motivation 
BigCityBeats global stärker zu etablieren haben uns begeistert. Musik Events sind weltweit die mit am 
stärksten wachsende Branche im Bereich Lifestyle und Entertainment und bietet uns daher eine 
signifikante Möglichkeit die starke Positionierung von BigCityBeats in den kommenden Jahren noch 
weiter zu forcieren“, so Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital 
Partners. 
 
 
Über Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft mit Fokus auf den Erwerb von Mehrheiten an 
profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region. Mit den Portfolio Unternehmen 
LDBS Lichtdienst, Larsen Indoor Light Concept, Heitronic, sysob IT, EBERTLANG Distribution und 
BigCityBeats hält Beyond Capital Partners aktuell sechs Beteiligungen aus den Bereichen 
Lichtdienstleistung, IT-Security und Lifestyle & Entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 

http://www.beyondcapital-partners.com/


 
 

Über BigCityBeats 

Label, Radioshows, Clubnights, Eventagentur, Merchandise-Vertrieb, Live-Entertainment – 

BigCityBeats zählt seit 15 Jahren zu den erfolgreichsten Veranstaltungsmarken Deutschlands. 

BigCityBeats – der Name ist Programm. Der Sound der Großstädte. Der Metropolen. Mit diesem 

Gedanken ins Leben gerufen, hat sich BigCityBeats bereits kurz nach dem Katapultstart Anfang des 

neuen Millenniums zu einer Plattform avanciert, die Veranstaltungsproduktionen neu definiert und 

ihrem bisherigen Stempel eine völlig neue Signatur gegeben hat. Von der Großstadt in die Welt. Von 

Frankfurt am Main nach Asien. Europa. Auf die Meere, die Schiene, in die Luft und fast ins All, in die 

Schwerelosigkeit mit der ESA. Kreativer Kopf war und ist Bernd Breiter, der sich als Musikproduzent in 

den 1990er-Jahren einen großen Namen erarbeitete und heute mit einem 14-köpfigen Team 

spektakuläre Events auf die Beine stellt. Auf den Erfolgslorbeeren ausruhen – das ist nicht das Credo 

des Frankfurter Urgesteins, das mit dem ersten Club in der Schwerelosigkeit („Zero Gravity“), den „ICE 

Club Trains“, einem fliegenden Club, dem „BigCityBeats Club Jet“, oder zu Clubs umgebaute 

Kreuzfahrtschiffe und Hotels, die WORLD CLUB DOME Cruise Edition, die Veranstaltungs-, Musik- und 

Clubgeschichte geschrieben haben – und als durchführendem örtlichen Veranstalter 2bp 

Communications mit weiteren Events gewiss noch Geschichte schreiben wird! 

www.bigcitybeats.de 

https://worldclubdome.com/ 

 
 
Ende der Nachricht. 
Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden. 
Für den Fall, dass Sie diese Email mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis. 
 
 

 
 
Beyond Capital Partners acquires shareholding in BigCityBeats GmbH to support global expansion of 
World Club Dome  
 
October 2018, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners GmbH (“Beyond Capital”) advised Beyond 
Capital Partners Fund I on the acquisition of a majority shareholding in Frankfurt based BigCityBeats 
GmbH (“BCB”). The parties agreed confidentiality about the purchase price.  
 
Since its inception in 2005, the BigCityBeats group established itself to one of the leading producers 
and hosts of stadium based events for club music and successfully created a global brand recognition 
under the trademark of „World Club Dome“. Jointly together with Beyond Capital Partners, the 
international roll-out of BigCityBeats and its brands and events “World Club Dome”, „World Club Dome 
- Winter Edition“, „Zero Gravity“ and „World Club Dome Cruise Edition“ will be furthermore promoted 
on a global level.  
 
Bernd Breiter, CEO and founder of BigCityBeats, comments: 
„Over the past 15 years, with gently effort and own resources, we built a globally established brand. In 
the past years we experienced a fast expansion of our event concept BigCityBeats WORLD CLUB DOME 
towards other countries. For that reason, we are used to walk the innovative and extraordinary mile. 
Hence, we started to convert entire cruise ships into swimming clubs as much as we did with airplanes 
and the ICE train. The maximum challenge and at the same time the most exciting project has been the 
joint project together with ESA European Space Agency to build the first agravic club through a Zero-G 
flight. During this event, we achieved a worldwide media presence of almost one billion people globally 
in February 2018. I anticipate in this expansion a huge potential for us wherefore we must expand our 

http://www.bigcitybeats.de/
https://worldclubdome.com/


own resources. For the future expansion, we have been looking for a strong and like-minded partner 
on our side. Therefore, I am proud that we have decided to team-up with Beyond Capital Partners, a 
strong, professional and enthusiastic partner with whom I am going to realize my future projects on 
the one side while simultaneously keeping the spirit of a family-run company on the other side.”  
 
 
„BigCityBeats and Family Breiter combine more than 20 years of successful expertise in the music and 
entertainment industry in Germany and stand as a testimonial with their brand „World Club Dome“ as 
being one of the most relevant and successful trademarks in the event and club music segment 
worldwide. The combination of their entire entrepreneurial commitment, a long-standing experience 
and the motivation to establish BigCityBeats on an even more global scale inspired and convinced us. 
All over the world, music events belong to the fastest growing segments in the lifestyle and 
entertainment sector and hence, offer a significant opportunity to enhance BigCityBeats´ already 
strong position over the coming years”, states Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of 
Beyond Capital Partners. 
 
 
About Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners is an investment company focusing on the acquisition of majority 
shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the German speaking DACH region. 
With its portfolio comprising LDBS Lichtdienst, Larsen Indoor Light Concept, Heitronic, sysob IT, 
EBERTLANG Distribution and BigCityBeats, Beyond Capital Partners holds currently six investments in 
the fields of lighting services, IT-security and lifestyle & entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 
 
 

About BigCityBeats 

Label, radio shows, club nights, event agency, merchandising company, live entertainment – 

BigCityBeats has been one of the most successful event brands in Germany for 15 years. BigCityBeats 

– the name says it all. The sound of the big cities. The metropolises. BigCityBeats brought this idea to 

life, and shortly after the turn of the millennium it catapulted into a platform that redefines event 

productions and has given its former stamp a completely new signature. From the big city into the 

world. From Frankfurt am Main to Asia. Europe. To the seas, the rails, the air, and almost to space, to 

zero gravity with the ESA. The creative mind behind this was, and remains, Bernd Breiter, who made a 

big name for himself as a music producer in the 1990s and now works with his team of 14 to put 

spectacular events together. Being satisfied with the laurels of success is not the credo of the Frankfurt-

based institution that wrote event, music and club history with the first zero-gravity club ("Zero 

Gravity"), the "ICE Club Trains", a flying club, the "BigCityBeats Club Jet", or cruise ships and hotels 

converted into clubs for the WORLD CLUB DOME Cruise Edition – and which will certainly make even 

more history with future events as 2bp Communications, who puts on events locally! 

www.bigcitybeats.de 

https://worldclubdome.com/ 
 
 
End of news. 
For further information, please do not hesitate to contact us.  
In case that you received this email more than once we would appreciate a hint. 
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